
PlantaDoce.

Público

Murcia consigna 1,8 millones para la administración de bombas de insulina

El contrato se establece para un periodo de dos años e incluye 403 bombas de insulina y asistencia técnica a pacientes diabéticos.

PlantaDoce
7 dic 2017 - 16:26

El consejo de gobierno de Murcia ha dado luz verde, a propuesta de la consejería de Salud del Ejecutivo autonómico, a la contratación del suministro de material fungible necesario para la administración de insulina por bomba, con destino a centros hospitalarios dependientes del Servicio Murciano de Salud (SMS).

Este contrato, por importe de 1,87 millones de euros, se establece para un plazo de dos años. Incluye 403 bombas y asistencia técnica a los pacientes diabéticos usuarios de estos dispositivos, además de formación continuada para su utilización para los pacientes portadores y para el personal sanitario.

En Murcia, según datos del SMS, existen 106.484 personas con diagnóstico de diabetes. De ellas, un total de 105.970 personas son mayores de catorce años y el resto, 570, son menores de catorce años.

En 2016 los tratamientos antidiabéticos representaron al SMS un 14% de su gasto farmacéutico anual con receta, hasta alcanzar un importe de 56,2 millones de euros. De ellos, 15,4 millones de euros fueron para 275.888 envases de insulinas y 40,8 millones para 1,2 millones de envases de otros tratamientos antidiabéticos.